

El Nuevo Testamento del cristianismo
“El Evangelio de Jesús como debe ser”

Declaración # 14:

No podemos aceptar el nuevo testamento en su forma actual como palabra de DIOS ni parte de la escritura divina; porque:

1: No fue inspirado por DIOS; sino diferentes autores escribieron sobre Jesús y sus enseñanzas; como escribir un libro de historia; o; una carta; lee por ejemplo la introducción de **Lucas** el cual es una carta escrita para su estudiante **Teófilo**; por esta razón vimos muchas contradicciones entre ellos: **Lucas 1:** ¹Puesto que ya muchos han tratado de poner en orden la historia de las cosas que entre nosotros han sido ciertísimas, ²tal como nos lo enseñaron los que desde el principio lo vieron con sus ojos, y fueron ministros de la palabra, ³me ha parecido también a mí, después de haber investigado con diligencia todas las cosas desde su origen, escribírtelas por orden, oh excelentísimo **Teófilo**, ⁴para que conozcas bien la verdad de las cosas en las cuales has sido instruido.

Nota: En otro libro escrito por mí usted puede ver todas estas contradicciones del Nuevo Testamento; también puede leer el otro documento: **“El Evangelio de Jesús como debe ser”**

2: existe dos (2) Jesús en el nuevo testamento:

- El primer Jesús como profeta de DIOS; o; como rabino judío el cual le enseñó a nosotros como adorar a DIOS, y le enseñó la oración **“El padre nuestro”**; también **“el sermón del monte”**, y cuando le preguntaron a Jesús sobre: **“El gran mandamiento”** según Mateo 22: 34 -39:

³⁴Entonces los fariseos, oyendo que había hecho callar a los saduceos, se juntaron a una. ³⁵Y uno de ellos, intérprete de la ley, preguntó por tentarle, diciendo: ³⁶Maestro, ¿cuál es el gran mandamiento en la ley? ³⁷Jesús le dijo: **Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente.** ³⁸**Este es el primero y grande mandamiento.** ³⁹**Y el segundo es semejante: Amarás a tu prójimo como a ti mismo.** ⁴⁰**De estos dos mandamientos depende toda la ley y los profetas.**

También **“El gran mandamiento”** según Marcos se confirme que DIOS es uno y no **“la Trinidad”**: Marcos 12: 28 -34: **El gran mandamiento**

²⁸Acercándose uno de los escribas, que los había oído disputar, y sabía que les había respondido bien, le preguntó: ¿Cuál es el primer mandamiento de todos? ²⁹Jesús le respondió: El primer mandamiento de todos es: **Oye, Israel; el Señor nuestro Dios, el Señor uno es.** (“Shema” en el judaísmo)

³⁰Y amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente y con todas tus fuerzas. Este es el principal mandamiento. ³¹Y el segundo es semejante: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. No hay otro mandamiento mayor que éstos. ³²Entonces el escriba le dijo: Bien, Maestro, verdad has dicho, **que uno es Dios, y no hay otro fuera de él;** ³³y el amarle con todo el corazón, con todo el entendimiento, con toda el alma, y con todas las fuerzas, y amar al prójimo como a uno mismo, es más que todos los holocaustos y sacrificios. ³⁴Jesús entonces, viendo que había respondido sabiamente, le dijo: No estás lejos del reino de Dios. Y ya ninguno osaba preguntarle.

Jesús era un buen rabino y sirviente de DIOS, un humano normal con todos sus defectos y talentos, y no era un dios con divinidad y rechazo su glorificación: Mateo 19: 16 -19: ¹⁶Entonces vino uno y le dijo: **Maestro bueno,** ¿qué bien haré para tener la vida eterna? ¹⁷El le dijo: **¿Por qué me llamas bueno? Ninguno hay bueno sino uno: Dios.** Mas si quieres entrar en la vida, guarda los mandamientos. ¹⁸Le dijo: ¿Cuáles? Y Jesús dijo: No matarás. No adulterarás. No hurtarás. No dirás falso testimonio. ¹⁹Honra a tu padre y a tu madre; y, Amarás a tu prójimo como a ti mismo. (Marcos 10: 17-19, Lucas 18: 18-20)

Nota: El primer Jesús como profeta y buen rabino fue presentado Jesús en el **Curan**

- El segundo Jesús en el Nuevo Testamento es un Jesús glorificado y muy pintado y con mucho “YO” especialmente según Juan y los cartas de Pablo, le presentan a Jesús como el creador, el mediador, el salvador; el poderoso; divino, Jesús es todo y es DIOS y solo con la creencia en Jesús ya estamos salvos y perdonados; y presentan un nuevo camino y plan de la salvación se llama “**la gracia**” y por la gracia sin obras estamos salvos, en el mismo tiempo pide Santiago que tenemos que mostrar nuestro fe en obras.

Nota: verdaderamente los cristianos no siguen las enseñanzas del mismo primer Jesús, sino las enseñanzas de Juan y Pablo, y en cualquier referencia sobre Jesús le estacan los versos de Juan y Pablo, los cuales contradicen con el primer Jesús.

Resultado: hay muchas contradicciones entre el primer y el segundo Jesús en el Nuevo Testamento los cuales causaron polémica hasta el punto de blasfemia en el cristianismo, lo cual me obligó a mi presentar el documento “**El Evangelio de Jesús como debe ser**”.

Declaración # 15: desde el comienzo del cristianismo no fue presentado Jesús como solamente un profeta de DIOS; sino como el mismo DIOS “**La Trinidad**”; el cual fue rechazado por los judíos, también; fue muy criticado “**La Trinidad**” y la presentación del segundo Jesús glorificado en el Curan; donde también se reconozca a Jesús como profeta de DIOS y como otros profetas.

Apocalipsis

Introducción de Apocalipsis:

El libro de Apocalipsis cuyo verdadero nombre es “**Revelación de Juan**”; es el único libro de profecías en el Nuevo Testamento de la Iglesia cristiana; Juan de Patmos es el escritor de este libro; y para mí personalmente; Juan de Patmos no es Juan el discípulo amado de Jesús la que escribió el evangelio de Juan, son dos personas muy diferentes en el estilo y la creencias mostradas en sus escritos. En otras palabras es que no puede ser que la persona que escribió Apocalipsis es la misma persona que escribió el evangelio de Juan porque se contradicen, por ejemplo está muy claro en Apocalipsis que la adoración es solamente de DIOS; y que Jesús es solamente es un profeta: **Apocalipsis 19:** **9Y el ángel me dijo: Escribe: Bienaventurados los que son llamados a la cena de las bodas del Cordero. Y me dijo: Estas son palabras verdaderas de Dios. 10Yo me postré a sus pies para adorarlo. Y él me dijo: Mira, no lo hagas; yo soy consiervo tuyo, y de tus hermanos que retienen **el testimonio de Jesús. Adora a Dios**; porque el testimonio de Jesús es el espíritu de la profecía.**

Apocalipsis 22: **8Yo Juan soy el que oyó y vio estas cosas. Y después que las hube oído y visto, me postré para adorar a los pies del ángel que me mostraba estas cosas. 9Pero él me dijo: Mira, no lo hagas; porque yo soy consiervo tuyo, de tus hermanos los profetas, y de los que guardan las palabras de este libro. **Adora a Dios.****

Nota 1: en estos versos es la evidencia que el ángel la que hablo con Juan de Patmos no era Jesús.

Nota 2: en Apocalipsis 21 es la evidencia de la **venida del mismo DIOS a Su templo en Jerusalén:** **1Vi un cielo nuevo y una tierra nueva; porque el primer cielo y la primera tierra pasaron, y el mar ya no existía más. 2Y yo Juan vi la santa ciudad, la nueva Jerusalén, descender del cielo, de Dios, dispuesta como una esposa ataviada para su marido. 3Y oí una gran voz del cielo que decía: **He aquí el tabernáculo de Dios con los hombres, y él morará con ellos; y ellos serán su pueblo, y Dios mismo estará con ellos como su Dios.** 4Enjugará Dios toda lágrima de los ojos de ellos; y ya no habrá muerte, ni habrá más llanto, ni clamor, ni dolor; porque las primeras cosas pasaron.**

El secreto de Apocalipsis: que Juan no profetizo ninguna profecía nueva, sino Juan vio en el espíritu el cumplimiento de las profecías del Antiguo Testamento; por esto Juan escribió la que vio en el espíritu; o la que mostró el ángel del cumplimiento de las mismas profecías de los profetas del Antiguo Testamento (Tanack); por esto encontramos siempre palabras claves hasta versos repetidos por Juan y fueron escritos en las profecías del antiguo testamento para confirmar que la que vio Juan era el cumplimiento de estas profecías.

Declaración # 16: no podemos aceptar los primeros tres (3) capítulos del libro actual “Apocalipsis” (Revelación de Juan) como parte de su visión en espíritu; porque no fue visión y el comienzo de la visión es en el comienzo del capítulo 4, y estos tres (3) capítulos son fabricados tiene el mismo estilo cristiano de Juan y Pablo de glorificación de Jesús hasta el punto que le dieron los títulos y los nombres de DIOS para Jesús, y también declaren su segundo venida. En estos tres capítulos se ve muy claro la mano de la primera iglesia en la manipulación del Nuevo Testamento.

El libro Apocalipsis la que podemos aceptar es desde capítulo 4 hasta capítulo 22: 15; y el resto es blasfemia y manipulación del hombre

Apocalipsis 4: es el comienzo de la visión de Juan de Patmos: ¹Después de esto miré, y he aquí una puerta abierta en el cielo; y la primera voz que oí, como de trompeta, hablando conmigo, dijo: Sube acá, y yo te mostraré las cosas que sucederán después de estas. ²Y al instante yo estaba **en el Espíritu**; y he aquí, un trono establecido en el cielo, y en el trono, uno sentado.

Nota: existen algunas pocas frases en Apocalipsis donde fueron incluidas por la iglesia incorrectamente en la visión de Juan, los cuales le muestro en otra ocasión.